



Änderungsantrag

der Fraktion von SPD, Bündnis 90 / Die Grünen und der Abgeordneten des SSW

Flächendeckende Geburtshilfe im Krankenhausrahmenplan fortentwickeln

Drucksache 18/ 2256

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bekennt sich zu dem Ziel, eine flächendeckende und qualitativ hochwertige Geburtshilfe in Schleswig-Holstein sicher zu stellen. Hierzu gehören ambulante und stationäre Angebote.

Der Landtag begrüßt, dass die Landesregierung ein Konzept mit einer differenzierten Analyse der Situation der Geburtshilfe in Schleswig-Holstein entwickelt und die regionalen Gegebenheiten dabei berücksichtigt. Bei der Erstellung des Konzeptes wird mit allen an der Geburtshilfe Beteiligten (ÄrztInnen, Hebammen und Entbindungspfleger, Krankenhäusern, Krankenhausträgern, Krankenkassen, Kreisen und kreisfreien Städten) sektorenübergreifend zusammengearbeitet.

Der Landtag bittet die Landesregierung, bei der Überarbeitung und Neuaufstellung des Krankenhausrahmenplans für Schleswig-Holstein die Sicherstellung einer flächendeckenden und qualitativ hochwertigen Geburtshilfe zu berücksichtigen.

Über die Entwicklung des Konzeptes zur Geburtshilfe soll dem Sozialausschuss des Landtages zu gegebener Zeit berichtet werden.

Birte Pauls
und Fraktion

Dr. Marret Bohn
und Fraktion

Flemming Meyer
und die Abgeordneten des SSW